



CANDIDATAS A MISS UNIVERSO. Nueva York, junio 29. El Alcalde de Nueva York, Abraham Beame, aparece hoy frente a la municipalidad con las participantes para el concurso de Miss Universo. A la derecha Miss Universo del año pasado, la israelí Rina Messinger, y a la izquierda la dominicana Blanca Aurora Sardinas. Miss Universo será coronada en Santo Domingo, el 16 de julio.

Otro Aumento al Precio del Petróleo Cancela OPEP

VIENA, junio 29 (AP). Una mayoría de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo decidió cancelar el aumento del cinco por ciento en el precio del crudo, que debía entrar en vigor el primero de julio, anunció hoy el Secretario General de la OPEP.

Ali Jaidah, Secretario General de la Organización, dijo en una breve declaración que la decisión se tomó "en interés de la unidad y

la solidaridad de la OPEP".

"Los siguientes países de la Organización: Argelia, Ecuador, Gabon, Indonesia, Irán, Kuwait, Nigeria, Katar y Venezuela, han resuelto obviar al aplicación del aumento adicional del cinco por ciento en el precio del petróleo, que debía entrar en vigor el primero de Julio de 1977", dice la declaración.

Esto significa que dos países de la OPEP que aprobaron el aumento en diciembre en Doha-

Libia e Irak, no se unieron a la decisión de descartar ahora ese incremento.

Hamid Zaheri, Jefe de Información de la OPEP, que comunicó telefónicamente la declaración a las agencias noticiosas dijo: "No

—Favor pase a la Pág. 44.

Baja de Nuevo Precio del Café en Londres

LONDRES, junio 29 (UPI) Los precios del café tuvieron hoy una fuerte baja de 80 libras esterlinas (136 dólares) la tonelada métrica en las lonjas de productos agrícolas, después de la adopción de medidas drásticas al otro lado del Atlántico, con el fin de poner fin a toda posible manipulación del mercado.

En Nueva York, la lonja del café tomó la decisión muy poco corriente de suspender durante el mes de julio toda transacción

—Favor pase a la Pág. 56.

Multan a Negro con 230 Dólares por Besar a una Blanca

JOHANNESBURGO, SUDÁFRICA, junio 29 (EFE). Un joven de raza negra fue multado por un Juez de Johannesburgo a pagar 200 rand (230 dólares) o a cumplir 200 días de arresto por besar en la mejilla a una mujer blanca.

El denunciado Chrisostomo Magubane, de 26 años que gana 142 rand (163 dólares), mensuales se declaró inocente de los cargos que se le inculpaba.

El Juez de Pretoria examinó un libro y dijo que los actos —Favor pase a la Pág. 44.

Una Patria para el Pueblo Palestino Respalda el MCE

LONDRES, junio 29 (AP). — Los Jefes de Gobierno de las nueve naciones del Mercado Común respaldaron hoy el llamamiento del Presidente norteamericano Jimmy Carter, en favor de una Patria para el pueblo de Palestina.

"Los nueve han afirmado su creencia", dicen en una declaración conjunta, "de que una solución del conflicto en el Medio Oriente sólo será posible si se traduce en hechos el derecho legítimo del pueblo palestino a manifestar una expresión efectiva de su identidad nacional, que tomaría en cuenta la necesidad de una Patria para el pueblo palestino".

Exhorta a Israel a "reconocer los legítimos derechos del pueblo

palestino" y sostiene que "igualmente, el bando árabe debe estar preparado para reconocer el derecho de Israel de vivir en paz dentro de límites seguros y reconocidos".

La declaración fue difundida poco después del comienzo formal de una reunión cumbre de dos días presidida por el Primer Ministro británico James Callaghan.

Aboga por la urgente reanudación de las negociaciones de paz en el Medio Oriente y ofrece considerar su participación en garantías establecidas por medio de las Naciones Unidas.

"No es mediante la adquisición

—Favor pase a la Pág. 44.

Otra Teoría Sobre Enigma de Triángulo de las Bermudas

BUENOS AIRES, 29 junio (EFE) Para el escritor norteamericano Charles Berlitz autor de "El Triángulo de las Bermudas" el misterio del Océano no es tan insondable y por desentrañarlo siente un vivo entusiasmo.

Berlitz, nieto del fundador de las Academias Homónimas, se encuentra en Buenos Aires de visita particular.

De su pasión por el mar nació el mencionado "Best-Seller" y pronto aparecerá otro en idioma español cuyo título provisional es "Sin Rastros".

La base científica de sus hipótesis es el hecho del ascenso del nivel de las aguas oceánicas como resultado del deshielo. Ese deshielo acaeció al término de la tercera glaciación hace unos doce

siglos, según dijo en sus declaraciones a la prensa.

Señaló que la historia del diluvio, con variaciones y "muchos nombres para Noé", se encuentra en las tradiciones de los más diversos pueblos. Ese aumento del nivel de las aguas —más de 150 metros— habría ocasionado la sumersión de vastas superficies.

De estas subsisten las islas vecinas a las costas norteamericanas, del norte de Africa y España. Advirtió que "los ecos del sonar" han revelado la existencia de formaciones sólidas submarinas de formas tan precisas que resulta probable que sean obra humana.

En especial —dijo—, una pirámide

—Favor pase a la Pág. 37.

Puntos Principales del Discurso de Pérez en OEA

WASHINGTON, junio 29 (UPI) Los puntos más relevantes del discurso de unas 4.000 palabras que pronunció hoy el Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, en el Consejo de la Organización de Estados Americanos (OEA), son los siguientes:

—Los derechos humanos son supranacionales.

—Estuvo en desacuerdo con las críticas que se hacen a la OEA.

—Acusó a los países de América Latina de ser acomodaticios y no luchar con decisión por imprimir

un rumbo correcto al organismo regional.

—América Latina no participó activamente en la Organización del Organismo Regional.

—Estados Unidos procuró hacer de la OEA un organismo de lucha contra el comunismo más que un guardián de la democracia y los derechos humanos.

—Llegó el momento en que los países latinoamericanos dejen de acomodarse.

—América Latina no puede —Favor pase a la Pág. 37.

Movilizan a Diez Mil Reservistas en Guatemala

GUATEMALA, junio 29 (ACAN-EFE). Diez mil reservistas del ejército de Guatemala, fueron movilizados hoy del interior del país a esta capital, para participar mañana en el tradicional desfile militar del "Día del Ejército".

Los reservistas del ejército reiterarán su juramento de defender la integridad del territorio guatemalteco, incluyendo a Belice, en una concentración militar por efectuarse en el "Campo de Marte", como culminación de la

parada, que recorrerá las principales calles de esta ciudad.

La concentración del ejército guatemalteco será encabezada por el Presidente de este país y Comandante General de las Fuerzas Armadas, General Kjell Laugerud García, quien dirigirá un mensaje a los reservistas.

Laugerud García ha señalado que personalmente dirigirá al ejército guatemalteco en la "recuperación de Belice", si Gran

—Favor pase a la Pág. 37.



MUJERES EN EL EJERCITO. En algún lugar del Sahara, junio 29. Mujeres armadas pertenecientes al Frente Polisario, que sirven como milicianas en la custodia de los campamentos del frente.